

令和3年8月3日 学校情報メール配信

緊急事態宣言の期間延長に伴う学校の対応について

保護者 様

日頃より、本校の学校教育に御理解、御協力をいただき、誠にありがとうございます。

報道等にもありましたとおり、令和3年7月30日、国は、東京都に対し現在発出されている緊急事態宣言を8月31日まで延長することを決定しました。

本校は、感染防止対策を徹底するとともに、児童一人ひとりが感染症対策を徹底するよう指導しながら、緊急事態宣言期間の解除まで、前回、令和3年7月12日のお知らせに沿って引き続き学校運営を行うこととします。

今回の緊急事態宣言延長を受け、本校ホームページに、東京都が作成しました「学校生活のコロナ対策」のリーフレットと前回7月12日のお知らせを掲載しましたので、児童とともに内容を御確認いただき、感染症対策を一層徹底するよう、御協力をお願いします。

「学校生活のコロナ対策」の動画（リンク先）

（部活動編）Youtube <https://youtu.be/-UqRsIflw7w>

東京動画 <https://tokyodouga.jp/uqrsiflw7w.html>

（放課後・休日編）Youtube <https://youtu.be/itn5FQwRpWg>

東京動画 <https://tokyodouga.jp/itn5fqwrpwg.html>

二葉小学校 <http://www.sumida.ed.jp/futabasho/>